



FELIPE BAEZ

**Iván Mlynarz**, vicepresidente ejecutivo de Enami.

## En 2025: Utilidades de Enami caen en 70%, pero cierra en azul

C. MUÑOZ-KAPPES

En medio de precios históricos del cobre, la firma estatal Enami consiguió finalizar por segundo año consecutivo con resultados positivos. En 2025, la compañía obtuvo utilidades por US\$ 38,9 millones. Esta cifra representa una baja de 70% respecto de lo obtenido en 2024, debido a que en ese año se contabilizaron los ingresos por la venta de su participación en Quebrada Blanca a Codelco.

La firma informó que el resultado operacional fue de US\$ 62,9 millones, lo que no se había visto “al menos en los últimos 15 años de gestión”, señaló.

“Algunos atribuyeron los resultados financieros del año 2024 exclusivamente a la venta de nuestra participación en Quebrada Blanca. Hoy, que repetimos estos números azules, dirán que son menores que los del 2024. Pero tener resultados positivos por dos años seguidos no es casualidad. Este es un quiebre en la tendencia histórica de la empresa, gracias a la planificación, el trabajo bien hecho y la efectividad en la toma de decisiones”, dijo el vicepresidente ejecutivo de la estatal, Iván Mlynarz.

La estatal atribuye el resultado al inicio del fortalecimiento de sus planteles productivos, el cese temporal de la Fundición Hernán Videla Lira y la disminución y renegociación de sus pasivos financieros.